

Fronleichnamsfest und Pfarrfest in Gölttschach

Am Donnerstag, dem 15. Juni 2017 – am Hochfest des Leibes und Blutes Christi – fand in unserer Pfarre das traditionelle Fronleichnamsfest statt.

Der Festtag begann mit dem Festgottesdienst in der Pfarrkirche, die anschließende Prozession durch den Ort konnte bei prächtigem Wetter mit zahlreichen Gottesdienstbesuchern durchgeführt werden.



Der Kirchenchor Maria Rain unter der Leitung von Uschoung Franz umrahmte den Gottesdienst und die Prozession gesanglich, der Jugendmusikverein unter Kapellmeister Clemens Uschoung gab das Marschtempo vor.

Die Trachtengruppe Maria Rain unter der Leitung von Frau Hannelore Kaspar sorgte für den trachtigen Aufputz. Die Abordnungen der Feuerwehren Gölttschach und Saberda marschierten im Takt mit und auch sie gaben dem Festtag mit ihren Uniformen einen farbigen Aufputz.



Beim anschließenden Pfarrfest konnten viele Ehrengäste aus Politik, Kultur und Wirtschaft begrüßt werden.



Für Speis und Trank sorgte wie immer unser bewährtes Team in der Küche und hinter der Theke und das weithin bekannte „Gölttschacher Standl“, welches heuer zum 30. Mal organisiert wurde, war auch bald ausverkauft,.



Bei der Versteigerung eines Bildes von Rupert Tributsch und bei der Verlosung kam viel Spannung auf, wer denn der/die glückliche GewinnerIn sein werde.



Im Namen des Pfarrgemeinderates von Gölttschach möchten wir allen Gästen und Besuchern ein herzliches Vergelt`s Gott aussprechen.

Besonders danken möchten wir auch allen Spendern von Backwaren für das Standl, sowie für die vielen Sachpreise, für die Blumenspenden, Geschenkkörbe und Bilder bis zum Hauptpreis, ein Moped vom Fahrzeughaus Kropfitsch der Fam. Riedl.